
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
◆会長あいさつ◆  大野 順道 会長 

みなさん、こんにちは。

先ずは、１１月３０日

の新世代会議が、皆様

のご協力によりまし

て無事に有意義に終

了したことに感謝申

し上げます。お○か○

げ○さ○ま。 

 今年もカレンダーが 後の一枚となり、１２月、

師走となりました。「何にこの師走の市にゆく烏（か

らす）」という芭蕉の句があります。この寒空を烏が町

の方へと飛んでゆく。何を好んで、ごった返す師走の 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

街なんぞへ飛んで行くのだろうか。ということだそう

ですが、私もカラスになった心境です。 

さて、先週お話し致しました、第１回日刊スポ

ーツ杯福島リトルリーグ野球大会の新聞が各テー

ブルにございますので御覧下さい。また、１１月

２７日の成蹊高校にてエコキャップの受け渡しが

ありましたことについては、国際奉仕委員会にご

報告をお願い致します。 

今月は家族月間です。人生の先輩である昭和４

年お生まれの三浦善治会員と、昭和２年お生まれ

の佐藤誠会員にスピーチをお願いしております。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 
平成 25 年 12 月 4 日（水）サンパレス福島 
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第 2１回例会 

 本日のプログラム 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 12 月誕生祝い（5 名） 

４ 米山功労者授与 

５ ロータリーの友読みどころ 

６ スマイリング報告 

７ 幹事報告 

８ 会員スピーチ（2 名） 

    三浦善治会員 

    佐藤 誠会員 

9 閉会点鐘 

今日の一面記事 12/4 福島民放 

 東日本大震災から今日で千日を迎えた。事故があった東

京福島第一原発では汚染水漏れなどトラブルが相次ぎ、約

十四万人の避難が続く。「全員帰還」「東電主体の事故対応」

の原則は行き詰まり、政府は住民支援、汚染水対策や除染

への国費投入にかじを切った。住民分断や税金負担拡大へ

の懸念は強く、国主導の事故対策の行方は見通せない。 

■会長 ： 大野順道   ■幹事 ： 金子親房 
■会報委員長 ： 丹治洋子   ■副委員長 ： 佐藤朋也 
■委員 ： 宍戸清和 菅野良二 吉田仁一 渡辺勇 
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 

会員の広場 公益社団法人日本食品衛生協会「食と健康」10 月号より 

Ｈ25.8.22、福島県食品衛生協会管内福島県北支所にて県内初

となる「食の安心･安全･五つ星店」認定巡回指導が実施されま

した。今回は 3事業者 4店舗が判定の対象となり、佐久間功会

員の株式会社福々和本舗様も五つ星を獲得されました。おめで

とうございます。 

 

 

◆12 月誕生祝い◆  
    親睦活動委員会 鈴木光一委員長 
  

 今月は 5 名の方がお誕生日を迎えられました。 

おめでとうございます。  

金子 與宏会員 

S07.12.09 

武藤 正隆会員 

  S19.12.11 

福田 順一会員 

  S23.12.23 

伏見 勝彦会員 

              S30.12.07 

            伊藤 紘一会員 

              S52.12.8 
 

◆米山功労者授与◆ 
  
メジャードナー 
 大橋 廣治会員 
マルチプル 
 宍戸 英男会員 
 
 

◆ ロータリーの友読みどころ◆ 

    雑誌委員会 伊藤紘一会員 
 横組み 

  P-8 家族月間 われら、ロータリアンズ 

  P-30 福島キッズ・キャンプ in 北海道 2013 夏 

 縦組み 

  P-34 響け 希望の音色 中学校へ楽器を寄贈   

◆ 会員スピーチ◆ 

         三浦 善治会員 
私は税務署に 40 年間勤務

し 13 回の辞令をもらいまし

た。その間、それぞれの勤務

先で多くの人に仕事を通じ

て教えられました。その中か

ら二つ紹介します。 

その一つは昭和 32 年田島

税務署在職中のことです。管轄内に桧枝岐村がありま

す。桧枝岐村には尾瀬ヶ原、尾瀬沼があり人口約 600

人の村でした。尾瀬ヶ原にある長蔵小屋の経営者の平

野長英さんは、厚生省から自然保護の為、厳しい指導 

を受け尾瀬ヶ原の自然を守られていました。平野さん

は尾瀬の植物にも精通されており、夜ランプの下で大

学生や教授の方に、熱心に説明している姿に深い感銘

を受けました。 

 次に国税局調査課に勤務していた時、昭和 53 年に青

函トンネルの現場に調査に行った時のことです。そこ

の現場所長は現場に来て 8 年経過し、本社に戻れと言

われたが、この現場で社員一人を亡くしており、あと

何年かかるかわからないが、貫通した際の式典には社

員の遺影とともに臨みたいのでそれまで働かせてほし

いとお願いしたとの話を聞き感銘しました。 

仕事を通じ多くの人にいろいろ教えて頂いたことに

改めて感謝いたします。 

 

               佐藤 誠会員 
 昭和 50 年 4 月初めに家

内と二人であだたら山に登

りました。頂上付近の氷の

急斜面で足を滑らせ、氷の

解けている部分に腕が入り

止まり、九死に一生を得ま

した。このことはご先祖さ

まが守ってくれ、助けてくれたと感謝しています。   

私の家は私で 10 代目位で代々農家で、丈夫で長生きの

血筋です。七人兄弟で全員健在で、11 月に恒例の兄弟

会を行いました。 

 身土不二の話をします。身土不二とは、身体とその

人が生まれ育った土地は一体であるという考えです。

も安全で健康的な食べ物は、その人の生まれ育った

土地の物です。我が家の食事はほとんどこうしたもの

で、食事を提供してくれる家内には感謝しています。 

 順風満帆のようですが、 近反省することが起きま

した。酒の飲みすぎです。休肝日なしの状態で体調を

崩してしまいました。当分はこの反省を続けていこう

と考えています。 

 

 国際奉仕委員会からのお知らせです。 

今年度の国際奉仕委員会の研修旅行は、国際理解を深

める為、まず国内の古い歴史文化の中心であった京都

奈良です。観光コースでないお寺などを見学する企画

をしました。2泊 3日の行程で、3日目の昼は京都洛中

R.C にメイキャップする予定です。旅行時期はまだ議

決を経ていませんが、来年 4 月下旬を予定しています。 

 奮ってご参加をお願いします。 

 

 

今月・来月のプログラム 

 12 月 11 日（水）クラブ年次総会 役員発表 

 12 月 18 日（水）家族クリスマス忘年会 

 12 月 25 日（水）年末休会 

 1 月 4 日（土）市内 7RC 合同新年会クラブ新年会 

 1 月８日（水）振替休会 

 1 月 15 日 (水）ゲストスピーチ・ロータリーの友 

        読みどころ・誕生祝い 
 1 月 22 日（水）振替休日 

 1 月 23 日（木）福島 21RC 合同例会 

 1 月 29 日（水）クラブフォーラム 
 
―編集後記―  

  師走に入り、何かと気忙しくなってきました。

年賀状は 25 日まで投函すると、元旦に配達になる

そうです。早目の準備をしたいものです。吉田（仁） 


